Pressemitteilung, Weingut Hans Engler 25.08.2009

Weingut Engler beim SWR1 Pfännle in Badenweiler

Wie schmeckt Baden-Württemberg? Das Schöne ist, überall ein bisschen anders.

Badenweiler lädt am 6. September 2009, von 11-18 Uhr zu einem kulinarischen und kulturellen Gipfeltreffen ein.

Beim SWR1 Pfännle präsentieren sich im zwölften Jahr wiederum 4 Gemeinden aus Baden-Württemberg. In 2009 sind das Badenweiler, Lauffen am Neckar, Nürtingen und Tettnang.

Unter dem Motto "Radikal regional" präsentiert die Landwirtschaft ihre Schätze, die Gastronomie kocht daraus vor Ort kulinarische Köstlichkeiten, die Winzer schenken ihre Weine aus und die Städte verraten ihre touristischen Geheimtipps. Auf der großen Bühne sorgt die SWR1 Band, die die größten Hits aller Zeiten live spielt und dabei Appetit macht auf noch mehr Musik und noch mehr Kulinarisches. Erleben Sie wie Radio live gemacht wird.

In bewährter Kooperation wird das Weingut Hans Engler zusammen mit dem **Grandhotel Römerbad**, das erste Haus am Schlossplatz die Gäste verwöhnen. Mit den allseits bekannten Tropfen aus den Kellern des Hauses Engler, wie Gutedel, Weißburgunder, Chardonnay und Spätburgunder, werden die Speisen des Teams um Sascha Kölsch angeboten.

Ein bunter Bauernmarkt, Shopping-Meile durch den Kurort und ein Tag der offenen Tür in der Cassiopeia-Therme runden das Programm ab. Auf die Kinder wartet ein buntes Programm mit Ponyreiten, Baumklettern, Luftballonfliegen, Kürbisschnitzen, Basteln und Trauben- oder Apfelpressen.

Weitere Programmpunkte und Einzelheiten zur Anfahrt, Parkmöglichkeit und dem Shuttle-Service entnehmen Sie bitte der folgenden Homepage; <u>www.badenweiler.de</u>

Informationen bei Weingut Hans Engler

Tel.07631-170550